

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Schierstein am 24. Februar 2011

Inbetriebnahme des Brunnens auf dem Hans-Römer-Platz im Frühjahr 2011 [SPD]

Beschluss Nr. 0008

Der Magistrat wird gebeten zu veranlassen, dass der Brunnen auf dem Hans-Römer-Platz im Frühjahr 2011 wieder in Betrieb genommen wird. Jedoch wegen der Durchführung des Schiersteiner Weinfestes nicht vor dem **20.05.2011**.

Begründung:

Wie uns bekannt wurde, ist die Verantwortung für den Brunnen auf dem Hans-Römer-Platz inzwischen auf das Tiefbauamt übertragen worden.

Zum Leidwesen vieler Bürger und Besucher des Hafens war dieser im Jahr 2010 nicht in Betrieb genommen worden – warum dies der Fall war, ist hier nicht bekannt.

Auch wenn (hoffentlich und zeitig) in diesem Jahr mit der Neugestaltung des Hans-Römer-Platzes begonnen wird, sollten die Schalen des Brunnens montiert und dieser, zumindest bis zum Baubeginn, in Betrieb genommen werden.

Im Anschluss soll für den Brunnen ein neuer Standort gefunden werden, voraussichtlich im Bereich der Jupiter-Säule.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV / 66 z. w. V.
1007 z. d. V.

Egert
Ortsvorsteher